

「わくわく きらきら いきいき」 令和4年度 広原小学校通信

令和4年8月29日(月)発行 文責 校長・川見 達也



今年の夏休みは、連日の猛暑、外で遊ぶのは危険と思えるほどの気候でした。また、コロナ陽性者も県内で3000人を超すことが多く、生活の仕方に気を遣いながらの日々が続きました。そんな37日間の夏休みを無事過ごし、広っ子達は今日、元気に登校してきました。

9月は、運動会を中心として様々な教育活動が計画されています。コロナウイルス感染予防、熱中症予防に努め、健康安全に注意しながら広っ子達のよさが發揮されるよう取り組んで参ります。

保護者や地域の皆様、今後も本校教育活動に対する変わらぬご理解・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

8・9月の行事予定

- 29日(月) 全校集会
- 30日(火) 防災学習(不審者対応)
- 2日(金) 参観日
- 9日(金) 運動会予行
- 10日(土) 高原中体育大会
- 12日(月) あいさ2運動
- 14日(水) 振替休業日
- 17日(土) 運動会
- 18日(日) 運動器予備日
- 22日(木) あいさ2運動 6年交流会
- 30日(金) あいさ2運動
- ※ 9/2のあいさ2運動、9/5の読み聞かせは中止します。



【不審者対応研修】

8月24日(水) 小林警察署より講師を招いて不審者対応研修を行いました。今から20年ほど前に起きた池田小学校の事件の反省を踏まえ今ではどの学校でも行うようになっています。講師の方の話によると大切なのは「情報の共有」と「意思統一」だそうです。

最悪を想定し、万が一に備えて日々過ごしたいと考えます。



【県大会優勝！全国大会へ～広原JVC】

少年少女バレー部（男女混成の部）県大会で本校児童からなる広原JVC（指導者 酒匂監督、志村コチ）が優勝し、8月9日(火)から行われた全国大会（東京）に出場しました。

高い意識をもって練習に取り組めば、目標に届くということを証明すると共に広っ子のもつポテンシャルの高さも示してくれた出来事でした。

これを励みに、その他の様々な活動でも広っ子達が活躍してくれることを期待したいと思います。



ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/> または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！

5年生宿泊学習 6月30日(木) 7月 1日(金)



読み聞かせ 7月4日(月)



棒踊り練習 7月12日(火)



4年5年生植栽活動 7月13日(水)



学級園植栽 7月19日(火)



1学期後半も感染対策をしっかり行いながら、広原小みんなでがんばっていきます。